

Ausstellung selbsterstellter Stundenplanschilder



Travis hat im Laufe des letzten Schuljahres großes Interesse am Basteln entwickelt. Den Auftrag unsere eigenen Stundenplanschilder zu basteln, hat er in unseren Augen perfekt umgesetzt. Jede freie Minute wurde genutzt, um selbstständig diese Ausstellung zu erstellen.



Die Ausstellung musste natürlich auch präsentiert werden! Selbstständig hat Travis eine Durchsage über die Sprechanlage gemacht. Diese stieß auf großes Interesse.



Ob Schulleitung, Schüler und Lehrer der Unterstufen, Mittel-, Ober- oder der Werkstufen, jeder der kam, bekam eine genaue Erklärung.

